

HERMANDADES | La Aurora

Convocadas elecciones a Hermano Mayor en la Hermandad de la Aurora

Antonio Bermúdez Cano encabeza la única candidatura presentada

Redacción

Lunes 28 de julio de 2014 - 11:40



La Venerable Hermandad
de Ntra. Sra. de la Aurora y San Nicasio convoca en segunda
convocatoria elecciones para el cargo de Hermano Mayor, que
tendrán lugar el próximo 1 de agosto en su sede canónica, la ermita
de Ntra. Sra. de la Aurora.

Como se indica desde la junta electoral, la única candidatura presentada está encabezada por Antonio Bermúdez Cano, al que acompañan Antonio Jesús González González como vice Hermano Mayor; Encarnación Bermúdez Jiménez como Secretaria; y Antonio

A este proceso electoral están convocados los hermanos y hermanas, mayores de 18 años y con un año de antigüedad en la parroquia al voto el próximo 1 de agosto a partir de las 21:15 horas, estando presentes.